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Présents :  Valérie ALLIO – Marylise COCHENNEC – Guillaume DE KERMEL – Daniel DELESTRE – Jo 

HOUE – Claudine JANNIC – Jean-Jacques KERDONCUFF – Serge KERHUIEL – Antoine 
LE BERRE – Daisy LE PENNEC – Mickaël LEBRETON – Gaëlle NEDELEC – Jacqueline 
PALIN – Jacques PERRIER – Morgane PETIT – Philippe VALLEE – Ronan VIGOUROUX 

 
Excusés :  Erwan SILLIAU 
 
Absent :  Jean-Noël CUEFF 
 
Invités présents : Jonathan BILLOT – Eric BOIVENT – François BRISSON – Christophe BURGUIERE – 
Georges DIDRICK – Narcisse FERRINI – Cyrille GERMIAN – David HERMINE – Karine LE POTTIER – Jean-

Claude LEMAITRE. 
 
 
Mickael LEBRETON accueille les participants pour ce Comité directeur en visioconférence. Les 

informations n’ont pas été beaucoup partagées avec le Comité Directeur car elles arrivent en 

continu depuis le début de la crise et sont souvent contradictoires d’un jour sur l’autre. La réunion 
du jour est réalisée en visioconférence.  

Un rappel du fonctionnement pour un bon déroulement de la réunion est fait : il est demandé à 

chacun d’éteindre son micro et de ne l’allumer qu’en cas d’intervention. 
Ordre du jour  

1. Point situation – Notes COVID FFBB 

2. Point RH 

3. Compte rendu Comité directeur FFBB  

4. Assemblées Générales Comités et Ligue 

5. Dispositions financières 

6. Réflexions sur les scenarii envisageables pour la reprise des championnats 

7. Calendrier (réunion de concertation à organiser en visio) 

8. Communication 
Classement championnats 

Entrées au Pôle Espoirs 

PSF 

9. Questions diverses 

Comité Directeur  
Du samedi 9 mai 2020 – en VISIOCONFERENCE 

        



 

 

 

 

 

 

 

 
 

Mickaël LEBRETON fait un point sur l’ensemble des communications fédérales depuis le 11-

03-2020 sur la situation sanitaire avec les dates marquantes : suspension des championnats 

le 12-03 et arrêt des compétitions le 28-03.  

Dans le Morbihan, les rencontres se sont arrêtées dès le 05-03. 

 

 
 

Marylise COCHENNEC fait le point sur le fonctionnement adopté par la Ligue : 
 
- Passage de l’ensemble des salariés en télétravail depuis le mardi 17 mars. 
- Mise en place de réunions hebdomadaires en visio et de l’organisation mise en 

place pour assurer à distance la continuité des actions qui peuvent l’être. 
- Mathilde est en arrêt. Eric, suite à un accident pendant le confinement est lui aussi en 

arrêt jusqu’au 31 mai. 
- Pas de retour physique des salariés à la Ligue prévu pour le moment. 

 
 

 
 

- Arrêt de l’ensemble des compétitions FIBA 
 

- Lancement du plan de retour au jeu 

 Mickaël LEBRETON fait un point global sur l’ensemble des informations liées aux 

différentes commissions (COMED, sportive,…) ainsi que sur le PSF 2020. 

Un plan de financement est mis en place pour doter chaque Ligue d’un terrain 3x3. 
Un plan de financement des actions clubs et comités sur dossier 

 

 
 
Une consultation de l’AG doit être organisée pour déroger à la limite du 15/07 pour organiser la 

tenue de l’Assemblée Générale et proroger le mandat des membres du Comité directeur. Une 
consultation va être lancée pour se mettre en conformité avec les statuts. 
 
Mickaël LEBRETON propose la date du 26 septembre pour la tenue de l’Assemblée Générale de la 
 Ligue.  

 

La date est adoptée à l’unanimité. 
 

1. Point de situations – Notes COVID FFBB 

       2.  Point RH 

3. Compte rendu du dernier comité directeur fédéral 

4. Assemblées générales Comités et Ligue 



 

 

Les dates des AG des Comités départementaux : 
 
CD 22 : le vendredi 28 août 
CD 29 : la samedi 19 septembre 

CD 35 : le vendredi 11 septembre 
CD 56 : le vendredi 26 juin. 
 

 
 
Antoine LE BERRE présente les éléments au budget 2019-2020 sur 16 mois ainsi que les prévisions pour 
la saison 2020-2021. 
 
La question est posée du maintien des licences T dans les dispositions financières ?  
 
La FFBB a évoqué de supprimer ce type de licence mais pour l’instant elles sont maintenues dans les 
dispositions financières de la Ligue pour la saison prochaine. 
 

 
 

Mickaël LEBRETON demande la constitution d’un groupe de travail chargé d’anticiper la saison 2020-
2021 composé de représentants des commissions sportives et d’un CTF de chaque comité et piloté 
par Jo HOUE qui a déjà commencé à travailler sur des projets de calendriers. 

 
Plusieurs élus demandent alors des groupes par secteur pour s’adapter aux territoires. 
 
Un questionnaire sera envoyé aux élus qui veulent s’engager dans ces groupes. 
 
Jo HOUE présente les 3 hypothèses sur lesquelles il a d’ores et déjà travaillé. 
 

 
 
Coordonner les calendriers et les dates de formation pour les commissions technique et des officiels. 

 
 

- Classement des Championnats 
La FFBB a demandé à toutes les Ligues et Comités d’établir un ranking suite à l’arrêt des 
championnats. 
 
Mickaël LEBRETON soumet au vote du Comité directeur la validation de la demande fédérale « Arrêt 
des Compétitions » 
 
L’arrêt des compétitions est validé à l’unanimité.  
 
Mickaël LEBRETON présente les ranking séniors masculins et féminins. Les équipes premières en PNM 
et PNF pourraient être sollicitées pour évoluer au niveau supérieur (N3) si des équipes bretonnes 
engagées sur ces championnats se désistent. 
 
Le comité directeur valide à l’unanimité les deux ranking. 
 

5. Dispositions financières 

6.    Réflexions sur les scénarii envisageables pour la reprise des 

championnats. 

7.    Réunion calendaire 

8.    Communication 



 

 

US Yffiniac en RF2 a demandé à ne pas être maintenu sur le niveau régional  
Interrogation de Concarneau en RM3 sur les conséquences d’un forfait 
 
Le ranking établi par les Comités permettra de proposer une montée en cas de place vacante en 

ligue. 
 

- Entrées au Pôle Espoirs 
 
Présentation des entrants sélectionnés. 
 

Le comité directeur valide le nombre de polistes pour la saison 2020-2021. 
 

- PSF 
 
Présentation des clubs demandeurs : 29 demandes cette année contre 10 la saison dernière. 
 

Lors de l’étude des dossiers, il sera vérifié que les clubs demandeurs sont bien en règle financièrement 
avec les différentes instances (comité, ligue, fédération) 
 
 

 
 

• Philippe VALLEE : Demande la simplification des dossiers PSF 
Les dossiers sont gérées au niveau national et les Ligues n’ont pas la main sur la 
composition des dossiers 

 

• Ronan VIGOUROUX :  
- Les subventions CNDS qui étaient actées pour cette saison ? 

Elles sont maintenues et sont reportées à la saison prochaine pour les événements et le 
basket école aussi. Dès que l’action aura été menée, la subvention pourra être versée. 

 

- Dispositions financières : Problème des pénalités financières pour Fautes Techniques qui 
doivent être réglées aux CD et non aux Ligues comme c’est fait actuellement. 
Elles seront à verser aux CD lors de la saison 2020-2021 mais le tarif devrait être uniformisé sur tout 

le territoire. 

• Georges DIDRICK : Formation 2020-2021. Demande si les dates sont déterminées. 

             François travaille sur les dossiers actuellement. 

• François BRISSON : Visio avec le DR France PPF et formations. 

 

• Eric BOIVENT : Le CD22 a pris la décision de provisionner une aide de 20000 € en direction 

des clubs costarmoricains pour la reprise en jeu. 
 

• Daniel DELESTRE : Remercie la Ligue de la mise en place de ce Comité Directeur en 
visioconférence. 

 

• Narcisse FERRINI : Demande si la Ligue mettra en place un championnat 3x3 la saison 
prochaine. 

9.    Questions diverses 



 

 

                                    La Ligue verra à la mise en place de ce championnat mais cela dépendra 

des conditions de reprise de championnat la saison prochaine, difficilement prévisible pour le 

moment. 

 

• Jacques PERRIER : Est-ce qu’il y a des règles particulières pour les candidatures vu le report 

de l’AG ? 
 

Le mode de candidature a été précisé par une note fédérale. 
 
Mickaël LEBRETON remercie les participants pour la tenue de ce comité directeur dans ces 

conditions inhabituelles et le clôture. 
 
 
 
 
Marylise COCHENNEC      Mickaël LEBRETON 

Secrétaire Générale       Président 
  

 

 


